



**Nombre del
alumno: Zulmi**
Morales Díaz

Nombre del profesor:

Lic. Ervin silvestre

Licenciatura:
Enfermería

Materia:

Fundamentos de enfermería 111

Nombre del trabajo: ensayo

Ensayo del tema:

“practica contemporánea de enfermería”

Frontera Comalapa, Chiapas a 17 de Abril del 2020

Introducción

En este ensayo hablaremos sobre como una enfermera (o) debe de tener en cuenta sus aprendizaje y practica porque como dice si llega a fallar en algo es culpado como delito por eso tiene que llevar bien que enfermería se basa en el cuidado de personas, familias y comunidades la palabra de enfermería fue claramente definido por Florence nightingale quien ella fue quien planteo los conceptos de ciencia y arte en aspectos valiosos que es el cuidado y la entrega como antes lo habíamos mencionado.

Practica contemporánea de la enfermería.

Introducción a la enfermería:

Es común encontrarse que la enfermería surgió como una necesidad imperiosa del hombre y también había alguien que siempre estaba ahí para ocuparse de los cuidados de los enfermos, esta tarea está asociada a una mujer pero también en los hombres porque ahora ya los dos lo pueden practicar.

Actualmente consiste consenso en cuanto a la enfermería que es una práctica social o para ayudar a persona que lo necesitan y ahí mismo existe la asociación entre la enfermería y personas. Y se ha convertido en una actitud científica enfrentando un rol cambiante y esto va en busca de su propio camino.

La enfermería al igual que otras carreras debería encausarse hacia los medios para trazar sus propias metas de desarrollo que vayan respondiendo a las necesidades de la sociedad en materia de salud individual, grupal y comunitaria, las enfermeras han logrado modificar sus competencias y desempeño gracias al incremento y sus conocimientos teóricos de Florence Nightingale. La práctica del cuidado encontró una justificación teórica y la apropiación por la teoría de Florence y así las enfermeras pudieron perfeccionar sus trabajos y prácticas cotidianas que cada una llevaban las partes que perfeccionaron la observación, descripción, explicación, predicción y control de los fenómenos en la realidad. Algo muy especial que también llevaron a cabo fue el cuidado de la persona, familias y comunidades, la teoría no solo sirvió para la práctica misma sino que también fue utilizada en la educación e investigación asociadas a sus propias funciones de las personas y profesionales.

Florence afirmó que la enfermería no solo era práctica sino que definió la función propia y distintiva de la enfermería. También definió que esta profesión se basa en el conocimiento de la persona y su entorno.

Enfermería es una profesión que a merita crédito y sea enaltecido desde la identidad y reconocido del personal, reconociendo laboral, estado físico y de ánimo, cuidados, salud, comodidad y autoestima para poder rendir y ejercer un buen trabajo y ejercer bien su profesión y ser un buen enfermero(a).

Ámbito de la enfermería: la enfermería dispone de tres tipos de paciente para el cuidado está el individuo, familiares y comunidades a estos tipos de pacientes se toma en cuenta las valoraciones de salud.

La práctica de enfermería implica de cuatro áreas muy importantes que cada enfermero(a) tiene que llevar siempre en cuenta: promoción de la salud y bienestar, prevención de la enfermedad, recuperación de la salud cuidados de los enfermos terminales.

Promoción de la salud y bienestar: es un proceso relacionado con actitudes y conductas que potencian la calidad de vida y también elevan el potencial personal. Los enfermeros promueven el bienestar de a persona o paciente este o no este sano, Ellos siempre ven lo mejor para sus pacientes. Los enfermeros pueden promover que potencien los estilos de vida como mejorar la nutrición y su forma física ellos van buscando para que sus paciente tenga una prevención contra las enfermedades.

Prevención dela enfermedad: la meta de cada programa de prevención es que la persona tenga una salud optima y parte de la enfermería su prevención es aplicando vacunas a las personas y cuidados presenciales, lactantes y prevenir las enfermedades de transmisión sexual.

Recuperación de la salud: este se centra más en la recuperación de cada paciente enfermo, ayudar al paciente en el periodo de su recuperación.

Cuidados de los enfermos terminales: en esta parte solo le compete al enfermero(a) dar o implicar consolación y atender al paciente que ya está en punto o fase terminal también es ayudar al paciente a vivir cómodamente los últimos días de vida que le quede.

Ejercicio de enfermería: cada profesional de enfermería debe saber el marco legal normativo que regula su práctico, debe conocer sus deberes, derechos y obligaciones. Este marco no solo debería de ser conocido y considerado sino que también debería de ser respetado y defendido.

Un profesional de enfermería debe de saber su deberes y cumplimiento de instrucciones tecnológico si su fallo de su obra sea mal el enfermero(a) deberá ser imputado de un delito.

Formación e investigación: para el desempeño de una profesión lo primero que debe tener la persona es una formación que lo tare a veces desde casa y otros son enseñados

en la escuela. Enfermería está establecida como un buen cuerpo y bien definido de conocimientos y experiencias. Uno de los objetivos de la asociación profesionales es ofrecer autonomía. Enfermería a detener una consideración profesional y debe funcionar en la formación de sus políticos y en el control de su actividad. Un profesional debe de tener autoridad legal para poder definir el ámbito de su práctica.

La utilización de los hallazgos de la investigación para guiar las decisiones sobre la atención a los pacientes no es un hecho nuevo ya que Florence había enseñado como era posible utilizar los resultados de las investigaciones para tener una mejor atención de enfermería. Los investigadores profesionales de enfermería utilizan dos grandes enfoques a la hora de estudiar las respuestas de los pacientes, las alteraciones y las intervenciones.

Sistemas de presentaciones sanitarias: el sistema de salud ofrece actitudes preventivas, diagnósticos, terapéuticas rehabilitadoras y de promoción. Esto es para mantener y preservar la salud. En el centro de salud o consultorio rural incluye actividades preventivas, la promoción y educación para la salud.

Según este real decreto las presentaciones sanitarias incluyen las modalidades siguientes: atención primaria, atención especializada, servicio de información y documentación sanitaria y tecnológica para el cuidado.

Enfermería en la atención primaria a la salud: las enfermeras tienen una importante contribución que hacer a la planificación y adopción de decisiones en los servicios de salud y a la declaración de políticas apropiadas y eficaces. La enfermería comunitaria en su actual ha sido el reflejo en las transformaciones que el concepto de salud ha sufrido en el transcurso de los años. Las funciones propias de cada persona de enfermería están dirigidas a la promoción de la salud, prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, de forma tal que situé en los servicios al alcance de las personas.

Los cuidados de enfermería no requieren de pruebas que cuestan muy caras para poder llegar al diagnóstico de enfermería, ni de terapias caras para resolver los problemas como bien sabemos ahí personas que sufre de la economía y por esa razón habla de no hacer trabajos caros. El rol de atención primaria y comunitaria debería de reorientarse para poder capacitar a personas y familias para poder dar una mejor platica del cuidado de uno mismo.

La enfermería como una profesión en evolución: enfermería es un arte de las más antiguas y las más jóvenes y reconocidas de las profesiones y forma parte de una sociedad o más bien trabaja en sociedad está siempre sujeta como atención al hombre, familias y a la comunidad.

A través de los años enfermería ha evolucionado y cambiando los conceptos y sus definiciones. Se estableció como un campo científico y se describió en numerosas oportunidades.

Los cuidados mágicos-religiosos prevalecieron por muchos siglos donde las cosas dejan de ser míticas para desarrollarse conforme a la naturaleza.

Conclusión

Esto ha sido lo que he podido explicar espero y lo entiendan hablamos sobre cómo surgió la práctica de enfermería y hasta donde ya evoluciono es muy importante saber esto porque siempre llevar el ejemplo de Florence. Meckenna, citado por Boemer y sampaio dice que “cuidar es la esencia de la practica de enfermería”.